
Протокол№1 

заседания методического объединения естественно-математического цикла,  

МБОУ «Бильтой-Юртовская СШ» от 30 августа 2023 года 

На заседании присутствовало 6 человек: 

                                                            Повестка дня: 

1.Анализ работы методического объединения за 2022-2023 учебный год 

2.Обсуждение и утверждение плана работы на 2023-2024 учебный год 

3.Рассмотрение рабочих программ на 2023-2024 учебный год. 

4.Анализ проведения ЕГЭ - 2022 по математике 

5.Обсуждение вопроса обновления ФГОС в 2023-2024 учебном году 

Ход занятия: 

1. По первому вопросу выступила руководитель МО с анализом работы за 2022-2023 

учебный год. В своем выступлении она охарактеризовала работу каждого 

предметника Мо, отметила, что изменилось в работе каждого: использование 

инновационных технологий на уроках и во внеурочной деятельности, их 

разнообразия, новые формы работы с родителями, а также положительные 

результаты в подготовке в ЕГЭ и ОГЭ. Были даны рекомендации молодым 

учителям МО на 2023-2024учебный год. 

По первому вопросу признать работу МО за 2022-2023 учебный год 

удовлетворительным. 

2. По второму вопросу выступила руководитель МО Буруева И.Р., в ходе 

выступления обсудили и скорректировали планы работы МО на 2022-2023 

учебный год. 

  На заседании изучили ,нормативных документов: федеральный базисный учебный план 

и примерные программы по математике, физике , информатике и ИКТ, химии, биологии и 

ОБЖ. 

По второму вопросу решили утвердить план работы МО на 2023-2024 учебный год. 

3. По третьему вопросу рассмотрели рабочие программы и темы самообразования по 

математике, физике, информатике и ИКТ, химии, биологии и ОБЖ, ознакомились с 

содержанием рабочих программ. Проверили на соответствие требования стандарта. 

Уточнили структуру программ. Внесли корректировки и дополнения. Работая по 



теме самообразования учителя изучили литературу, собирали материал и 

оформляли его в папке. 

По третьему вопросу решили:  

1) Рекомендовать на утверждение рабочие программы и поурочные планирования 

учителей, составленные с учетом современных требований; 

2) Утвердить темы самообразования учителей МО и продолжить работы по темам. 

4. По четвертому вопросу выступил учитель математики и физики Каримов З.Х. Он 

зачитал анализ ЕГЭ-2023 по математике выпускников 11 класса. В своем анализе 

он отметил недостатки и достоинства работы по подготовке к ЕГЭ-2023. 

По четвертому вопросу решили продолжить работу по подготовке учащихся к ГИА-

2024, а также усилить работу по подготовке к ОГЭ. 

5. По пятому вопросу рассмотрели планы самообразования учителей МО. 

По пятому вопросу решили продолжить работу над темами самообразования. 

6. По шестому вопросу выступила руководитель МО Буруева И.Р. с обсуждением 

вопроса внедрения обновленных ФГОС в 2023-2024 учебном году. 

По шестому вопросу решили продолжить работать по внедрению обновленных ФГОС-

2023г. 

  

  

Руководитель МО естественно-математического цикла _______/Буруева И.Р./ 

  

  

 


